
PV de l’Assemblée Générale de l’Amicale des Chasseurs de Conthey le 03.12.2012 au café de la 

Place à Erde 

 

Le Président salue les membres présents à l’Assemblée, et excuse les personnes absentes. Il demande 

une minute de silence pour les chasseurs décédés durant l’année. 

 

L’assemblée générale a été convoquée conformément aux dispositions statutaires et se déroule selon 

l’ordre du jour suivant, unanimement accepté par l’assemblée. 

 

1. Ouverture de l’assemblée et contrôle des présences 

2. Lecture du PV de la dernière assemblée  

3. Rapport du caissier et des vérificateurs de comptes 

4. Rapport du président 

5. Admissions/démissions 

6. Propositions des groupes 

7. Stand de tir à grenaille 

8. Site internet 

9. Assemblée générale de la Diana du 2 février 2013 

10. Organisation de la Sortie de la Diana du 20 juillet 2013 

11. Divers 

 

1. Contrôle des présences 

Il s’effectue par circulation de la liste des présences dans l’Assemblée. 

 

2. PV de la dernière assemblée 

La lecture du PV n’est pas demandée. L’Assemblée l’accepte à l’unanimité.  

Le Président remercie l’auteur pour sa rédaction. 

 

3. Rapport du caissier et des vérificateurs de comptes 

Les produits représentent un total de Fr. 2'462.35 et les dépenses un total de Fr. 2’751.65 soit une perte 

de Fr. 289.30 pour l’exercice 2012. 

La fortune de la société au 22.11.2012 s’élève à Fr. 5'338.20 

 

Jean-Georges Evéquoz transmet le rapport des vérificateurs. Il propose à l’Assemblée d’accepter les 

comptes et d’en donner décharge aux organes responsables. 

 

Les comptes sont acceptés à l’unanimité. 

 

4. Rapport du Président. 

Olivier nous fait une petite rétrospective de la chasse 2012. Notre garde chasse Franck  nous donne les 

statistiques du gibier abattu sur la commune de Conthey lors du dernier exercice de la chasse.  

 

Chasse au chamois : De plus en plus sélective, il s’agit d’une chasse de spécialistes. 

Chasse du cerf : Aucun cerf n’a été abattu sur la commune de Conthey. 

Chasse au chevreuil : Beaucoup de chasseurs sur le territoire contheysan, plus de 30 chevreuils sont 

tombés sur les hauts de Conthey. 

 

5. Admissions/démissions/nominations/exclusion 

Sont admis dans l’Amicale : Nicolas Vouillamoz, rue de la cure 11 à Erde et Thierry Schopfer, rue de 

la Creuje 3 à Daillon 

 

6. Propositions des groupes 

Aucune proposition 

 

 



7. Stand de Tir à Grenaille 

 Le concours a été remporté par Thierry Schopfer. Olivier se félicite d’une bonne participation des 

membres aux entraînements et remercie Coucou et Benjo pour la tenue du stand. 

 Antonio Ferreira est nommé remplaçant du chef de stand. 

 Les dates des tirs seront communiquées aux membres au début avril 2013 avec la cotisation 

annuelle. 

 Le programme pourra être consulté sur le site <chasseur-de-conthey.ch> avec des photos 2012 et 

un plan d’accès au stand. 

 

8. Site internet 

Olivier remercie Edmond  pour la réussite du site internet de l’Amicale et lui remet un petit cadeau. 

Freddy reprendra la maintenance du site dès le début janvier 2013. 

 

9. Assemblée générale de la Diana  

Le Président demande à tous les membres de participer activement à l’assemblée de la Diana qui se 

tiendra à Vétroz le 2 février 2013 ainsi qu’au souper qui suivra. 

 

10. Organisation de la Sortie d’été de la Diana 

Notre Amicale organisera le 20 juillet 2013 la sortie d’été de la Diana de Conthey. 

Un comité ad hoc a déjà été mis en place : 

 Président du comité d’organisation  : Freddy Roh 

 Caissier  : Yannick Roh 

 Responsable des tirs à balle  : Jean-Georges Evéquoz 

 Responsable des tirs à grenaille  : Olivier Fontannaz 

 Responsable de la subsistance  : Sébastien Roh 

 

Olivier demande à tous les membres de l’amicale de rechercher des lots pour la ronde St. Hubert 

 

11. Divers 

 Tir de répétition : Tous les chasseurs ayant participé aux tirs lors de la sortie d’été peuvent faire 

valider leur tir sur le permis de chasse pour une durée de 5 ans lors de l’assemblée générale de la 

Diana du 2 février 2013. 

 Valérie nous informe sur la proposition de la gestion du chevreuil durant la chasse 2013. 

 Le service de la chasse invite le comité de la FVSC à demander aux Dianas de se prononcer sur les 

propositions suivantes. 

 Création d’un permis A+ qui coûterait légèrement plus que le  permis A, mais autoriserait son 

titulaire à prélever une chevrette exclusivement dans les bas coteaux (secteurs définis sur une 

carte ad hoc) 

 Autoriser aux  porteurs du permis A+B, B ou G le tir d’un faon pendant la chasse au brocard, 

mais toujours dans les bas coteaux et uniquement le jeudi de la 3
ème

 semaine du permis B. 

N.B. : Le système proposé serait expérimental et limité à la chasse 2013. A la fin de celle-ci, 

une analyse fine des résultats est prévue, de sorte à améliorer le système ou à l’abandonner. 

 Stand de tir à Beusson : Gaby Duc dirigera les travaux pour la construction d’une bute à l’ouest 

du stand. 

 Franck nous demande pour 2013 d’entreprendre la réparation des dégâts des sangliers aux alpages 

de Ayroz et Flore.  

 

La parole n’étant plus demandée, le Président clôt l’assemblée en invitant les participants à partager le 

verre de l’amitié avec une bonne fondue chinoise. 

 

 

 

Le Président Le secrétaire  

 

 

 

Olivier Fontannaz Freddy Roh 

 


